

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 10. November 2022

Nördliche Karlstraße für den Radverkehr in beide Richtungen öffnen

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, in der Karlstraße zwischen Dotzheimer Straße und Rheinstraße durchgängig in beiden Richtungen eine Radwegeverbindung vorzusehen.

Begründung:

Bislang ist es nicht möglich, mit dem Rad legal von der Dotzheimer Straße in die Karlstraße einzubiegen, da der Straßenabschnitt bis zur Ausfahrt des Parkhauses Luisenstraße als Einbahnstraße mit zwei Abbiegespuren Richtung Dotzheimer Straße gestaltet ist. Hinter dem Parkhaus (Richtung Rheinstraße) ist das Fahren wieder in beide Fahrrichtungen möglich. Es müsste also nur in dem kurzen Stück zwischen Parkhausausfahrt und Dotzheimer Straße Platz für eine Radwegeverbindung auch von Nord nach Süd geschaffen werden.



Beschluss Nr. 0115

Der Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wird in folgender Form angenommen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. in der Karlstraße zwischen Dotzheimer Straße und Rheinstraße durchgängig in beiden Richtungen eine Radwegeverbindung vorzusehen.

2. zwischen Parkhaus-Ausfahrt und Dotzheimer Straße wirksame Maßnahmen zu ergreifen, um das Parken auf dem Gehweg zu verhindern (z. B. Poller).

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Dr. Haas
Ortsvorsteher